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滋賀県長浜市
ながはまマー チング委員会
代表：立花丈太郎

コロナ禍でイラスト展ができない。

そこでひらめいた新企画が大ヒット。

コハクチョウが群れる湖畔

朝礼で話し合ってきた

「コロナ禍でもできること」

2014年10月の発足以来、地元のふる

さと祭りに出店して イラストや絵菜書を

販売するなど恒例のイベント活動などを

継続して来た、ながはまマーチング委員

会。現在、イラストは49点まで作成して

いる。しかし、2020年は新型コロナウィルス

感染症拡大により、イベントは実施できなく

な った。ながはまマ ーチングを主宰して

いる谷口印測では、毎日の朝礼の時など

を活用して企画委貝会を開催している。

昨春以降は「このコロナ禍において我々に コ ースター になる暑中見舞いハガキ (2020年夏）

できることはないか」が、もっぱらのテー マ。

社員皆が意見を出し合った中から実現で

きそうな案をピックアップし詰めていく方法

でいくつかを 実行して来た。その事例を

紹介したい。

まず、2020年夏、暑中見舞いハガキに

マーチングのイラストをあし らいコースター

にもなるようにして好評を得た。コースター

の用紙でハガキを作成し、四角く切り取る

とコースターとして使えるという仕掛けだ。

夏だから氷を入れた飲み物を飲む→コー

スターが璽宝され るだろう、という発想が

元とな っている。イラストは、「賤ヶ岳から見

た奥琵琶湖」。得意先や関係会社にこの

コースタ ーになる暑中見舞いハガキを出

したところ、「これはいいアイデアだね」など

好評だ ったという。これまでどこもやってい

なかったものな ので注目され、実際にコー

スターとしても結構使ってもらっているとい

う手応えを得た。

故郷の風景のイラストと

方言をマッチング

次に、20 20年年末に年賀状印刷の

受注を促進するにあたり、受注の粗品

としてこれまでボールペンを進呈してい

たが、何かマ ーチングのイラスト を使っ

たものにしてみようと考えることに。年賀

状→お正月→お年玉、という発想で ポ

チ袋を作成することを思いつく。 と言っ

ても、ただ のポチ袋ではおもしろくない。

一万円札を折らずにそのまま入れ られ

る大 きさにして、お年玉 用だけ で な く

色々な 用途に使っ て も ら える よう に と

願った。そして、 マ ーチングのイラスト と

ともに、地域の良さを 見直してほしい と

いう想いを込めて 方言を入れたデザイ

ンで制作した のである。

ポチ袋は次の3種類。

1、イラスト：余呉川の桜と菜の花

方言：「おせんどさんで」

これは滋賀県湖北地方 の方言で、年配の

方たちの間でぽっ と出てくる思いやり の

言葉。「大変ですね」「お疲れ が出ませ

んように」などの意味がある。色々な場面

谷口印刷株式会社 http://www.taniguchi-printing.com/ 
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便利になった情報化社会

「でもやっぱりリアルが一番」
一般社団法人マーチング委員会理事
宮寄 佳昭

マ ー チング委貝会に入会 し早8年に
なりました。絵の数はあまり増えていません
が気がつけば沢山の人と出会い、SDGs
にも色々取り組むようになって来ました。
そしてマ ーチングの活動がきっかけで地
域の仕事も増えました。新型コロナウィル
スの影響で出張 する回数がかなり減り
年間約40~50回あった出張もここ1年で
は たったの3回。めっきり人と会う機会も
減り会食もほぽ無し。都市圏の出張から
帰ってくると嫌なHで見られることもあり、
地方ではコロナに対し少し過敏すぎでは？

と思う場面もあります。子どもの頃から乗り
物 が好き で遠 方に出向いたり 仕事 や
旅行で海外に行くのを趣味の一つとして
いましたが、ずっとどこにも行けない状態
が続いておりストレスを感じています。
一期ー会という言葉が好きで人に会うこと
を楽しく大切に思うし各地方での食べ物、
景観、名物、人柄、方言など地方に はそれ
ぞれの味わいがあります。IoTの発達により
色々と便利な時代になりましたが、web
画面の2次元 のi!I:界では今ひとつ心に
残りません。や はり紙の新聞を読むのが好き

だし気になる本は手にとって買うし手元に
置いておきたいものです。また絵菓書や
手紙が届くと心が癒やされるし紙の質感も
味わえます。テレワークがほぼ定着しつつ
ありますが新規開拓営業において はweb
やメ ー ルだけでどうやって信頼を得るの
か？そもそも相手 は信用出来るのか？など
と色々考えてしまいますがネット通販など
は既に定着して市場も大き くなっている
し、その波に乗らなければ取り残 されて
しまうばかりです。コロナによって急激に
変化した社会にいかに対応していくかが
今の課題ですが、収束したら四国八十八
か所の巡礼に行きたいと思う今Hこのごろ
です。＋mが届くと各地の皆様の記事を
読み元気になり、1日も早く全国のマーチ
ング委員会の皆さまに画面ではなくリアルに
お会いできるHを待ち遠しく思います。

マーチング委員会［今後のスケジュール］
マーチング委員会公式ホームページhttp://machi-ing.jp/

2021/5/21（金） マーチングアカデミー塾 第4回ウェビナー (ZOOM)

16:00~19:00 「+M」の各コーナーごとのマーチング晏員会によるプレゼン／「居酒屋 宮ちゃん」：交流会

2021/6/9 （金） 並木将央氏による経営セミナー『成熟社会のビジネスシフト』
16:00~19:00 第3回「イノベーションとビジネスモデル」 (ZOOM)

第10回一般社団法人マーチング委員会定時総会動画 動画配信中！
「2021年2月19日にリモ ート開催された定時総会の模様は、QRコ ー ドからご視聴いただけます。

第1回地域のキーマンづくりリーダー養成講座
定時総会後に行なわれた並木将央氏のセミナ ー、マーチング委員会ホームペー ジの会員専用サイトにて限定公闘！

表紙の街の委員会紹介 ひょうご南部マーチング委員会 http://www.maruyama-p.eo.jp/

兵庫県南部は瀬戸内の東の端であり、近畿の西の端です。魚・肉•水・粉等の食材、歴史
文化も宝庫です。郷土史家をメンバー に、それらを地元の人たちと再発見しながら、
地元愛を育み、交流人口を増やし、地域発展に貢献していこうとしています。
イラストも20点になりました。もっと増やして、皆さんの活動を参考に、外へ向かって
発信していきたく思います。

郷土史家と次回の取材場所とイラストを
どこにするのかを検討中

ひょうご南部マ ー チング委員会
所在地 兵暉県高砂市神爪1-11-33
代表 丸山 恵右
企業HP 丸山印刷株式会社http://www.maruyama-p.eo.jp/
運絡先 079-432-1 511 躙
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